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Guten Tag Herr Petty!

Wie Sie vielleicht schon mitbekommen haben, ist man von der Staatsbahn momentan bemüht
das Tarifsystem in den Teilen der Förderation zu vereinheitlichen. Da die Fuchsener Bahn, hier
in Schwion, zusammen mit der Staatsbahn eine Strecke betreibt, möchte ich gerne besprechen,
ob die Fuchsener Bahn sich hier in Schwion an einer Tarifgemeinschaft beteiligen würde.
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